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Zusammenfassung

        
Zwischen dem 1. 1. 1983 und 31. 1. 1986 wurden 18 Patienten mit einer distalen Hypospadie einer Korrekturoperation nach der MAGPI-Technik unterzogen. Das Alter der Patienten war zwischen zwei Monate bis 12 Jahre. Die Indikation zur Operation stellte sich zwingend mit dem Vorliegen einer Meatusenge (3 Patienten), die die Korrektur der Glans sowie der Präputialschürze gleich miteinschloß, oder bei den anderen Kindern auf Wunsch der Eltern, die eine Diskriminierung durch die Umwelt verhindern wollten. 12 Patienten wurden nach der einfachen MAGPI-Technik operiert, während hingegen 6 einer, durch die Rotationslappentechnik nach Byars erweiterten Operation unterzogen wurden. Von den 18 kleinen Patienten wiesen 16 durchwegs ein ausgezeichnetes Resultat, sowohl funktionell (Miktion), als auch kosmetisch, auf. 2 Patienten waren kosmetisch nicht ganz befriedigend, obwohl die Eltern mit dem Operationsresultat selbst zufrieden waren.


      
        
Summary

        
Between 1 January 1983 and 31 January 1986, 18 patients with distal hypospadias underwent corrective surgery using the MAGPI technique. The age of the young patients varied from 2 months to 12 years. Indication for an operation was mandatory by the presence of meatal stenosis (3 patients), which included the correction of the glans as well as the resection of the foreskin at the same time, or in case of the other children at the request of the parents who wished to prevent social discrimination.


        
12 patients were operated on using the simple MAGPI technique, whereas 6 underwent an operation extended by the rotation flap technique according to Byars. 16 of the 18 small patients showed excellent results regarding function (miction) as well as cosmetics. In 2 patients the cosmetic results were not entirely satisfactory although their parents were content with the outcome of the operation.


      

Schlüsselwörter:

Distale Hypospadie - Einzeitige Korrektur - MAGPI-Technik




Key words:
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